ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

"El CCE quiere que se viole la Constitución"

La IP defiende intereses facciosos en el tema de la sobrerrepresentación, afirma el Presidente

POR ISABEL GONZÁLEZ Y KARLA PONCE

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) busca que, en el tema de la sobrerrepresentación en el Congreso, se viole la Constitución y acusó a los empresarios de optar por la corrupción. Esto, luego de que el pasado domingo, el CCE pidiera al INE que adopte una fórmula de reparto de legisladores plurinominales que refleje la diversidad política del país.

Ayer, el Consejo Mexicano de Negocios (CMN) se sumó a los llamados en contra de la sobrerrepresentación y llamó a las autoridades electorales a "realizar la asignación de las diputaciones plurinominales mediante una interpretación sensata, justa, equilibrada y apegada a la Constitución".

PRIMERA I PÁGINA 4

PRESIDENTE CRITICA PETICIÓN

"CCE quiere que se viole la Constitución"

MÉXICO requiere un Congreso que represente la pluralidad y riqueza del país dicen las cúpulas emrpesariales

POR ISABEL GONZÁLEZ iga@gimm.com.mx El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, acusó al Consejo Coordinador Empresarial (CCE) de optar por la corrupción, defender intereses facciosos y buscar que se viole la Constitución mexicana.

Luego de que el domingo el CCE solicitó a las autoridades electorales del país impedir la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados en el Congreso de la Unión, el jefe del Ejecutivo federal sostuvo que el organismo empresarial "no tiene cara" para demandar lo que planteó a través de un comunicado de prensa cuando durante 36 años de neoliberalismo en México gozaron de privilegios sin importar el amor y el respeto al pueblo.

"Ahora dicen que están en contra de la llamada sobrerrepresentación de Morena en la Cámara de Diputados, pero en realidad no quieren que los ciudadanos elijan a los jueces, magistrados y ministros por la vía del voto popular", aseguró el Presidente EL DATO

Énfasis

El presidente Andrés Manuel López Obrador criticó que "un grupo de potentados y sus achichincles quieran pisotear la voluntad mayoritaria del pueblo de México expresada el 2 de junio de este año".

durante la conferencia matutina de aver lunes.

"Lamento mucho que el CCE esté pidiendo que se viole la Constitución, en pocas palabras. Están, primero, descarándose, están definiéndose por la corrupción y no quieren un auténtico Estado de derecho, quieren un estado de chueco y es mucha prepotencia que los que se sienten dueños de México quieran tener a sus pies a jueces, a magistrados y a ministros porque el Consejo Coordinador Empresarial no son nada más los que representan ese organismo, son los más afortunados de México, que no dan la cara", dijo.

López Obrador no sólo encaró a los integrantes del CCE, sino también al Consejo Mexicano de Negocios (CMN), organismo que también demandó al INE y al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la federación asignar las diputaciones

plurinominales de manera sensata, justa y equilibrada", para evitar afectaciones a la democracia, según estimaron en su posicionamiento.

"No es por la representación proporcional, es porque no quieren que el pueblo elija a los jueces, a los magistrados y a los ministros; además ¿cómo piden que se interprete la Constitución si es muy clara y lo mismo la lev en la materia? Además, si ya se ha aplicado de esa forma en elecciones anteriores, por qué ahora que el movimiento de la Transformación, porque así lo decidió el pueblo, va a tener mayoría calificada en el Congreso no quieren que se aplique la Constitución", afirmó.